Főrmula.mx



## CNTE bloquea accesos a la Cámara de Diputados en protesta contra ley del ISSSTE

Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) llegaron a las inmediaciones de la Cámara de Diputados para instalar un plantón y manifestarse en contra de la reforma a la ley del ISSSTE.

Los docentes instalaron en carpas y casas de campaña, además de que se prevé que realicen una marcha en la Capital, de acuerdo con David Galván, reportero de Radio Fórmula.

Hasta el momento mantienen cercados y bloqueados los accesos a San Lázaro.

La CNTE hizo la convocatoria para realizar un paro nacional el 27 y 28 de febrero.

Maestros de diversos estados han expresado su rechazo a esta reforma bajo el argumento de afecta sus salarios ante el aumento de cuotas y aportaciones de los trabajadores de la educación.

Además, señalan que la reforma afectará su jubilación y pone en peligro el acceso a servicios de salud y pensiones.

Desalojan a personal de Cámara de Diputados

Ante la movilización de la CNTE, fue desalojado el personal que había logrado ingresar a San Lázaro antes de ser bloqueados todos los accesos a este recinto parlamentario.

Asimismo, fueron cancelados los eventos programados, ellos un foro para presentar ante los sectores relacionados con altos cobros en primas de Seguros de Gastos Médicos Mayores, que se pospuso para el miércoles 12 de marzo.

PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

28 - 02 - 25

**LEGISLATIVO** 



En tanto, el sindicato de trabajadores de la Cámara de Diputados justificó las inasistencias de los trabajadores.

"El Comité' Ejecutivo General a través de la Secretaria de Trabajo y Conflictos informa a la base trabajadora sindicalizada que por acuerdo de la Dirección General de Recursos Humanos quedara' justificado el día de hoy entrada y salida derivado de la manifestación en las inmediaciones de este recinto legislativo y salvaguardar la integridad física de los trabajadores, exhortándolos a reportarse en sus áreas de quienes tengan que trabajar de manera remota", indicó a través de un comunicado.

Sheinbaum dice que no se afectará a maestros

La presidenta Claudia Sheinbaum insistió en que la reforma a la ley del ISSSTE no afectará a los maestros e insistió en que no se aprobará nada que genere desconfianza.

"No vamos a hacer nada que afecte a los maestros, al contrario, nuestro objetivo es seguir beneficiando a las y los maestros de México, es muy importante que haya un proceso de información y de trabajo", dijo durante su conferencia mañanera este jueves.

"No vamos a aprobar nada que genere desconfianza o algún problema con los maestros, no hay necesidad de movilizaciones"

Agregó que esta tarde habrá una reunión de la secretaria de Gobernación y el titular del ISSSTE para revisar el tema

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2025/2/27/cnte-bloquea-accesos-la-camara-de-diputados-en-protesta-contra-ley-del-issste-854008.html